

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Tipe Penelitian**

Tipe penelitian ini adalah survey deskriptif yaitu penelitian yang bermaksud menggambarkan keadaan sebenarnya tentang apa yang terdapat pada suatu penelitian yang sesuai dengan keadaan yang sebenarnya yang ditemui dilapangan.

#### **B. Lokasi Penelitian**

Penelitian ini dilaksanakan di lima Sekolah Dasar Negeri yaitu SD Negeri 01 Rempak, SD Negeri 04 Sabak Permai, SD Negeri 05 Selat Guntung, SD Negeri 06 Sungai Tengah dan SD Negeri 09 Rempak. Adapun alasan dari pengambilan kelima Sekolah Dasar Negeri yang berada di Kecamatan Sabak Auh Kabupaten Siak Sri Indrapura ini adalah karena peneliti ingin mengetahui fungsi masing-masing kepala sekolah yang memiliki tugas dan tanggung jawab untuk mengelola masing-masing sekolah, sehingga akan diketahui apakah setiap kepala sekolah sudah menjalankan fungsinya sebagai seorang pemimpin atau belum.

#### **C. Populasi dan Sampel**

Populasi adalah kumpulan objek atau elemen yang terdapat dalam suatu penelitian sebagai sasaran untuk mendapatkan dan mengumpulkan data. Populasi dalam penelitian ini adalah keseluruhan dari obyek dan subyek yang ada kaitannya dengan pelaksanaan fungsi dan tugas Kepala Sekolah Dasar Di Kecamatan Sabak Auh Kabupaten Siak.

**Tabel III.1 : Populasi dan Sampel pada Penelitian Pelaksanaan Fungsi Kepemimpinan Kepala Sekolah Dasar Di Kecamatan Sabak Auh Kabupaten Siak**

No	Responden	Populasi	Sampel	Persentase
1	Kepala UPTD	1	1	100 %
2	Kepala Sekolah SD	10	5	50 %
3	Guru SD	152	30	20 %
<b>Jumlah</b>		<b>163 orang</b>	<b>36 orang</b>	<b>22 %</b>

Sumber: Hasil Penelitian Lapangan, 2018.

#### D. Teknik Penarikan Sampel

Teknik penarikan sampel adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi. Penarikan sampel dalam Penelitian Pelaksanaan Kepemimpinan Kepala Sekolah Dasar di Kecamatan Sabak Auh untuk kepala UPTD adalah teknik sampel Jenuh. Menurut Sugiyono (2007 ; 85) sampling jenuh adalah teknik penentuan sampel bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel. Dalam hal ini karena jumlah populasinya relatif kecil.

Kemudian untuk Kepala Sekolah dan Guru menggunakan teknik penarikan sampel insidental. Menurut Sugiyono (2007 ; 82) sampel insidental adalah teknik penarikan sampel dimana siapa saja yang kebetulan bertemu dengan peneliti dan dapat dijadikan sebagai sumber data.

#### E. Jenis Dan Sumber Data

Guna memperoleh data yang dibutuhkan, maka penulis membagi kedalam dua bagian yaitu :

- a. Data Primer adalah data yang diperoleh secara langsung dari sumber dilapangan seperti data hasil wawancara dan pengisian angket. Adapun data primer dalam penelitian ini adalah hasil data hasil wawancara dan data

hasil pembagian kuisioner yang penulis sebarakan kepada responden terkait dengan pelaksanaan fungsi kepemimpinan kepala Sekolah Dasar Di Kecamatan Sabak Auh Kabupaten Siak Sri Indrapura.

- b. Data Sekunder adalah data yang diperoleh dari berbagai sumber yang telah ada seperti buku, jurnal, surat kabar, katalog, dokumentasi dan lain-lain. Adapun data sekunder dalam penelitian ini adalah berupa catatan, arsip maupun keterangan lainnya yaitu meliputi: Sejarah perkembangan Sekolah di Kecamatan Sabak Auh Kabupaten Siak, Kepemimpinan kepala sekolah, Peran kopetensi guru dan Struktur organisasi dan sarana yang ada di Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Sabak Auh Kabupaten Siak.

#### **F. Teknik Pengumpulan Data**

Untuk memperoleh data yang dibutuhkan sehubungan dengan permasalahan peneliti ini, maka digunakan teknik pengumpulan data sebagai berikut :

1. Wawancara

Merupakan kegiatan pengumpulan data yang dilakukan dan terpilih secara terpinpin dengan berpedoman pada daftar pertanyaan yang telah dipersiapkan sebelumnya.

2. Kuesioner

Yaitu aktifitas yang dilakukan untuk mendapatkan data dengan membuat serta dengan menyebarkan daftar pertanyaan kepada responden untuk diisi sesuai dengan alternatif jawaban yang telah disediakan.

### 3. Observasi

Yaitu mengamati secara langsung objek yang diteliti, guna untuk lebih mengetahui sejauh mana pelaksanaan fungsi kepemimpinan Kepala Sekolah Dasar di Kecamatan Sabak Auk Kabupaten Siak.

### 4. Dokumentasi

Yaitu teknik pengumpulan data dengan menggunakan media tertentu untuk mengabadikan sebuah momen baik foto, rekaman dan lain-lain.

## **G. Teknik Analisis Data**

Setelah data dan informasi terkumpul dari penelitian yang dilakukan, lalu data tersebut dikelompokkan berdasarkan pada masing-masing indikator variabel dan kemudian data yang telah dikelompokkan tersebut dianalisis secara kualitatif. Maksudnya adalah data yang diperoleh dikelompokkan ke dalam tabel dengan menggunakan tabel frekuensi yang ada sehingga bisa ditarik kesimpulannya berdasarkan persentase yang dihasilkan. Hasilnya diuraikan secara deskriptif dengan memberikan gambaran mengenai pelaksanaan fungsi kepemimpinan Kepala Sekolah Dasar di Kecamatan Sabak Auh Kabupaten Siak Sri Indrapura.

## H. Jadwal Waktu Penelitian

**Tabel III.2: Jadwal Pelaksanaan Penelitian Pelaksanaan Fungsi Kepemimpinan Kepala Sekolah Dasar di Kecamatan Sabak Auh**

No	Kegiatan	Bulan dan Minggu ke																											
		Maret				April				Mei				Juni				Juli				Agust							
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4				
1	Penyusunan UP																												
2	Seminar UP																												
3	Revisi UP																												
4	Revisi kuesioner																												
5	Rekomendasi Survey																												
6	Survey Lapangan																												
7	Analisis Data																												
8	Laporan Hasil Penelitian																												
9	Konsultasi Revisi Skripsi																												
10	Ujian Skripsi																												
11	Revisi Skripsi																												
12	Penggandaan Skripsi																												

Sumber: Modifikasi Penulis, 2018.